

An alle Eltern
der Schülerinnen und Schüler
der Schulregion Leuk

Leuk-Stadt, 21. August 2023

Informationen zum Schulbeginn

Geschätzte Eltern

Am letzten Mittwoch, 16. August 2023 sind wir mit vollem Elan und neuer Energie ins neue Schuljahr gestartet. Gerne informieren wir Sie über wichtige Änderungen im Hinblick auf das kommende Schuljahr.

Erweiterung der Schulregion Leuk

Seit diesem Schuljahr gehört die Primarschule Varen neu zur Schulregion Leuk. Somit vergrössert sich unsere Schulregion weiter. Sie besteht aktuell aus rund 600 Schülerinnen und Schüler, die von 76 Lehrpersonen unterrichtet werden. Zur Schulregion Leuk gehören somit die Standorte Leuk-Susten, Agarn, Varen und Guttet-Feschel. Wir heissen die Primarschule Varen in unserer Schulregion herzlich willkommen und freuen uns auf die kommende Zusammenarbeit.

Einführung Jokertage

Neu haben ab diesem Schuljahr alle Schülerinnen und Schüler Anspruch auf höchstens zwei Jokertage (Urlaubstage) pro Schuljahr, die ihre Eltern oder gesetzlichen Vertreter nicht begründen müssen. Die Eltern sind für die gestellten Urlaubsgesuche verantwortlich. Die Schülerinnen und Schüler, beziehungsweise ihre Eltern, erkundigen sich über die zu Hause nachzuholende Arbeit. Jokertage sind Sonderurlaubstage. Eltern haben Anrecht darauf, sind aber nicht verpflichtet, diese zu beziehen. Diese Weisungen treten ab dem 1. August 2023 in Kraft und sind auf eine Probezeit von drei Schuljahren begrenzt, das heisst bis am 31. Juli 2026.

Die Weisungen zu den Jokertagen und das Gesuch um Jokertage finden Sie auf der Homepage der Schulen Leuk unter der Rubrik **Eltern – Allgemeine Formulare**.

Die Einführung der Jokertage ist eine Ergänzung zur Sonderurlaubsregelung. Das Reglement für die Sonderurlaube ändert sich nicht.

Zusammenarbeit Eltern-Schule

Gemäss den Weisungen des Departements für Volkswirtschaft und Bildung betreffend die Informations- und Kommunikationstechnologien in der obligatorischen Schule ist es den Schulen nicht mehr erlaubt, über WhatsApp mit den Eltern zu kommunizieren. Die Kommunikation über elektronische Mittel, die die Erstellung eines Profils auf Plattformen Dritter erfordert, ist verboten.

Schulen Leuk

Eine gut funktionierende Kommunikation zwischen Eltern und Schule ist für die Schulen der Region Leuk zentral. Digitale Kommunikationsmittel spielen für eine optimale Zusammenarbeit eine wichtige Rolle. Auf unserer Homepage unter der **Rubrik Eltern – Informationen zum Schuljahr** finden Sie deshalb einen Ratgeber und eine Grafik. Der Ratgeber zeigt auf, wie man gemeinsame Voraussetzungen schafft, um eine gut funktionierende Zusammenarbeit zu erreichen. Die Grafik erklärt unser Kommunikationsmodell, das zu einer optimalen Kommunikation zwischen Eltern und Schule beitragen soll.

Ich danke Ihnen für die Kenntnisnahme dieser Informationen und wünsche Ihnen und Ihren Kindern ein erfolgreiches Schuljahr.

Freundliche Grüsse

Schuldirektion Leuk



Jan Zenhäusern